



NasDem Bantah Pernyataan Istana, Klaim Kehadiran Surya Paloh Hanya untuk Penuhi Undangan Jokowi

Description

Pertemuan Presiden Jokowi dengan Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh di Istana Kepresidenan Jakarta

Presiden Jokowi menggelar pertemuan dengan Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh di Istana Kepresidenan Jakarta pada Ahad malam 18 Februari 2024. Pertemuan keduanya berlangsung tertutup.

Undangan Presiden Jokowi untuk Surya Paloh

Sekretaris Jenderal Partai NasDem Hermawi Taslim mengatakan kehadiran Surya Paloh atas undangan Presiden Jokowi. "Kehadiran Ketua NasDem Pak Surya Paloh di Istana Negara adalah memenuhi undangan makan malam Presiden Jokowi," ujar Hermawi Taslim dalam keterangannya Ahad 18 Februari 2024.

Perbedaan pernyataan

Hal itu membantah pernyataan Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana. Sebelumnya Ari menyebut kehadiran Surya Paloh di Istana Negara malam ini, Ahad, 18 Februari 2024, bukan karena panggilan Presiden Joko Widodo alias Jokowi. Menurut Ari, pertemuan keduanya berlangsung karena permintaan dari Surya Paloh.

Tanggapan

Jokowi, kata Ari, menanggapi permohonan bertemu itu dengan mengundang Surya Paloh ke Istana. Ari berujar Kepala Negara mengalokasikan waktu pada Ahad malam untuk bertemu Surya Paloh.

Durasi Pertemuan

Ari mengungkapkan bahwa pertemuan itu berlangsung selama kurang lebih satu jam. Jokowi dan Surya Paloh membahas berbagai hal dalam pertemuan itu, termasuk soal dinamika politik dan Pemilu.

Selain soal Pemilu, keduanya membahas hal-hal lain seperti persoalan menghadapi berbagai tantangan global.

Ringkasan

Presiden Jokowi mengadakan pertemuan dengan Ketua Umum Partai NasDem, Surya Paloh, di Istana Kepresidenan Jakarta pada Ahad malam 18 Februari 2024. Meskipun Sekretaris Jenderal Partai NasDem menyatakan bahwa Surya Paloh hadir atas undangan Jokowi, Koordinator Staf Khusus Presiden sebaliknya menyebut bahwa pertemuan berlangsung karena permintaan dari Surya Paloh. Pertemuan tersebut berlangsung selama kurang lebih satu jam dan membahas berbagai hal, termasuk dinamika politik, Pemilu, serta tantangan global. Apa pendapat kamu tentang pertemuan ini? Apakah kamu merasa pertemuan ini akan mempengaruhi dinamika politik di Indonesia? Beri komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark